

20 May/Mai 2021



Kiwanis®

THE KIWANIS FOUNDATION OF CANADA
LA FONDATION CANADIENNE DU KIWANIS

CITIZEN OF THE YEAR AWARD 2021 CITOYENNE DE L'ANNÉE 2021



At the EC&C virtual District Convention on May 14, 2021, Past-President of the Kiwanis Foundation

of Canada, and Governor Elect of the EC&C District, presented Mrs. Sharon Bellamy-Thompson of Barbados with the Foundation's Citizen of the Year Award. The Kiwanis Foundation of Canada was proud to present a Mel Osborne Fellowship Award in recognition of her work with those that need help and guidance within the Barbados community.

A Philanthropist, small-business entrepreneur, and founder of the Fisherman of Men Charity are names by which our Citizen of the Year Awardee is known. She has also been dubbed "The People's Hero" by citizens of

Lors du congrès virtuel du district EC&C le 14 mai dernier, le Président ex-officio de la Fondation



canadienne du Kiwanis et Gouverneur élu du district EC&C, Jim Scott, a présenté la reconnaissance du Citoyen de l'année à madame Sharon Bellamy-Thompson de Barbados. La Fondation canadienne du Kiwanis était fière de lui présenter un Mel Osborne Fellowship pour reconnaître de son travail auprès de ceux qui ont besoin d'aide et de conseils au sein de la communauté de Barbados.

Philanthrope, propriétaire d'une petite entreprise, et fondatrice de la Fisherman of Men Charity sont des noms sous lesquels notre Citoyenne de l'année est connue. Elle a aussi été surnommée "Héroïne du peuple" par les

Barbados for the impact she has made on people in need.

Each year, Mrs. Bellamy-Thompson hosts a Children's Party for the Children's Home, Special Needs Schools and low- income families from districts in Barbados. She loves children and nothing makes her happier than to see them smiling. She provides daily a cooked meal for 120 indigent families and homeless people as well as weekly Food Hampers and Care Packages to needy families.

Her inspiration to give grew watching her mother give food to people in her neighborhood who were less fortunate even though her own family often struggled. It was about sharing what they had with others.

Mrs. Bellamy-Thompson rises at 2:00 am each day of the week and proceeds to prepare the meals in the kitchen of her home so that they are ready to be delivered before 9:00am. She packs her van to begin her home delivery to the indigent families whose children are anxious to receive an early meal.

She heads for Bridgetown, parking her van near an open green space named "Jubilee Gardens" where she feeds the homeless. She reaches her business at 9:00am where she works until 5:00PM. She repeats this cycle seven days a week.

She says it is such a joy to help others especially when

citoyens de Barbados en raison de l'impact qu'elle a eu sur les gens dans le besoin.

Chaque année, Madame Bellamy-Thompson héberge un Children's Party for the Children's Home, une collecte des fonds pour les écoles pour les enfants ayant des besoins spéciaux et des familles à faible revenus de différentes régions de Barbados. Elle aime les enfants et rien ne la rend plus heureuse que de les voir souriants. Chaque jour, elle offre un repas chaud à 120 familles indigentes et des gens sans abri ainsi que, chaque semaine, des paniers de provisions à des familles nécessiteuses.

Son inspiration de donner s'est développée en voyant sa mère donner de la nourriture aux gens de son voisinage qui étaient moins fortunes malgré que sa propre famille soit en difficulté. Il s'agissait de partager ce qu'ils avaient avec les autres.

Madame Bellamy-Thompson se lève à 02 heures tous les matins de la semaine et prépare les repas dans la cuisine de sa résidence pour qu'ils soient prêts à être distribués avant 09 heures. Elle charge sa camionnette pour commencer sa livraison aux familles indigentes dont les enfants attendent anxieusement leur repas matinal.

Elle se dirige vers Bridgetown, gare son véhicule près d'un espace vert nommé "Jubilee Gardens" où elle nourrit les

she sees the level of poverty and inability of some families to feed themselves or their children and it brings tears to her eyes. Mrs. Bellamy-Thompson has been a philanthropist for over 30 years. She was self funded, when she started the Fisherman of Men Charity, five years ago. The need was greater than what she could provide. Her charity, receives donations from clients as well as businesses.

Mrs. Bellamy-Thompson is passionate about giving. Her dream is to have a building where she can have a commercial kitchen to cook, a place to feed others, as well as provide temporary shelter for poor and homeless families.

She says that she is honored to receive the Kiwanis Foundation of Canada Citizen of the Year Award and is simply doing the work that God placed her here to do.

sans-abri. Elle arrive à son commerce à 09 heures où elle travaille jusqu'à 17 heures. Elle répète cette routine sept jours par semaine.

Elle dit que c'est un tel plaisir d'aider les autres particulièrement quand elle voit le niveau de pauvreté et l'incapacité de certaines familles de s'alimenter elles-mêmes ou leurs enfants, ce qui lui porte les larmes aux yeux. Madame Bellamy-Thompson est philanthrope depuis plus de 30 ans. Elle était indépendante financièrement quand elle a fondé Fisherman of Men Charity, il y a cinq ans. Le besoin était plus grand que ce à quoi elle s'attendait. Sa charité reçoit des dons de clients ainsi que d'entreprises.

Madame Bellamy-Thompson est passionnée par les dons. Son rêve est d'avoir un édifice où elle aurait une cuisine commerciale pour préparer les repas, un endroit pour servir ces repas et de l'espace pour loger les familles pauvres et sans abri.

Elle se dit honorée de recevoir la récompense de Citoyenne de l'année de la Fondation canadienne du Kiwanis et de pouvoir simplement faire le travail pour lequel Dieu l'a placée ici.

Kids Need Kiwanis
Les Enfants ont Besoin de Kiwanis

[519-304-3638] [office@kfcdn.org] [www.kfcdn.org]

Kiwanis Foundation of Canada | PO Box 5034, Brantford, ON N3T 6J7 Canada

[Unsubscribe newsletter@kfcdn.org](mailto:unsubscribe@kfcdn.org)

[Update Profile](#) | [Constant Contact Data Notice](#)

Sent by newsletter@kfcdn.org powered by



Try email marketing for free today!